

全員合格！



激励会 教職員からのエール

1月26日、大安の日、国家試験に向けラストスパート中の3年生を教職員全員で激励しました。学校長より滝宮天満宮で合格祈願の合格だるまをいただき、副学校長が「全員絶対合格する！」と強く願いながら、硯からの墨筆で目入れをしました。そして、合格祈願鉢巻きを2本、受験当日は1本目を1番の学生が、2本目は83番の学生が身に着け、83名全員が合格に導かれますようにとの願いを込め、学生に託しました。学生全員の気持ちが一気に引き締まったように思います。

当日は雪が舞い、学校玄関前の木の下に可愛い雪だるまが2つ、まるで3年生を応援してくれているみたいでした。自分を信じ、お互い支え合いながら、最後まで決して諦めずに…。
頑張れ！24期生！



 合格を祈願して、目入れをしました！



 教員1人ひとりからのメッセージを真剣な表情で聞いていました。



 合格鉢巻きに、闘魂注入！



 教室を分けてオンラインでつなぎ、応援メッセージを届けました。



 「惜しまずに努力し続ければ、困難なことでも必ず成就する」
教員が思いを込めて一文字一文字書きました。



 受かると信じています！

